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ATA 03/2022 
 

Ao sétimo dia dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta minutos, 

reuniu-se em caráter ordinário, a Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS. O Presidente Sérgio Cenci 

fez seus cumprimentos, invocou a proteção de Deus e declarou aberta a sessão convidando a todos a fazerem 

um minuto de silêncio e rezar um Pai Nosso em pesar pelos falecimentos ocorridos neste mês. Registrando-

se a presença dos vereadores: Álvaro da Silva Brandão, Ângela Bilhar, João Batista Fernandes da Silva, 

Leo Mota, Nelson de Quadros Costa, Paulo Delcio de Souza, Sérgio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo 

Lounai e Vanice Inêz Drebes, prosseguiu-se à apreciação das Atas nº 045/2021, 01 e 02/2022 que foram 

aprovadas por todos. Tribuna livre e Pedidos de informação: não houve. Correspondência: Ofício nº 

009/2022 – Gabinete do Prefeito Municipal encaminhando para acompanhamento dos vereadores o 

Balancete de Verificação, Balancete da Receita e Balancete da Despesa relativo à dezembro/2021, o 

Relatório Resumido da Execução Orçamentária – 6º bimestre/2021 e o Relatório de Gestão Fiscal – 2º 

semestre/2021; Ofício nº 01/2022 – Presidente do Partido Progressistas de Fazenda Vilanova, 

indicando o vereador João Batista Fernandes da Silva como líder da bancada do partido na Casa e 

o Ofício nº 01/2022 – Presidente do Partido Republicanos de Fazenda Vilanova, indicando o 

vereador Paulo Delcio de Souza como líder da bancada do partido na Casa. Indicações apreciadas 

e provadas por unanimidade: Nº 01/2022, Vereador João Fernandes, indicou ao Senhor Secretário 

Municipal de Obras para que seja reparado o telhado do abrigo de ônibus, localizado na Linha Matutu, no 

acesso à Granja Wallérius; Nº 02/2022, Vereador João Fernandes, indicou à Administração Municipal a 

realização de reforma completa do “telhado à porta da frente” da Câmara Mortuária. Coloco isso, porque é 

necessário uma reforma total, com instalação de ar condicionado, um bebedouro de água decente, porta de 

vidro, para conservar a temperatura do ambiente, cadeiras, pintura. Enfim... desta forma, vamos eliminar 

até as goteiras que parecem fazerem parte daquele local; Nº 03/2022, Vereador João Fernandes, indicou à 

Secretaria Municipal de Educação a criação de um espaço e horário adequado para implantação de um 

Programa que atenda a necessidade das crianças, no que se refere a exercícios físicos, para aquelas que 

estão um pouco acima do peso ou que tenham dificuldades de realizar atividades físicas na escola, 

denominado FUNCIONAL PARA CRIANÇAS e a Indicação Nº 04/2022, Vereadora Ângela Bilhar, 

indicou ao Senhor Prefeito Municipal a criação de um Projeto de coleta seletiva de resíduos no Município 

de Fazenda Vilanova/RS. Durante a discussão das Indicações Leo Mota manifestou-se demonstrando apoio 

a proposta da Indicação nº03/2022 e a respeito da Indicação subscrita pela Vereadora Ângela Bilhar, o 

Vereador Paulo Delcio de Souza destacou a importância do referido projeto e mencionou que seu partido 

se dispõe a contribuir para a realização do mesmo. No Grande Expediente, Leo comentou discordâncias à 

projetos elaborados pela Casa, mencionando discordâncias à alguns artigos do Projeto de Código de Ética, 

o e João fez apelo para que a Administração Municipal atenda às Indicações propostas e defendeu a criação 

do Código de Ética ressaltando – “a ideia é moralizar a Câmara”. Na ordem do dia, não houve nenhum 

projeto para apreciação. Em comissão: o Projeto de Resolução nº 003/2021 que versa sobre a criação do 

Código de Ética. No espaço dos pronunciamentos pessoais João colocou queixas de pais devido à falta de 

opção de fornecedores de uniformes escolares, o que não possibilita aos responsáveis optar por outros 

preços na hora de comprar os uniformes para as crianças e também questionou desassistência à saúde em 

algumas localidades do interior que estão já a mais de um ano sem atendimento das agentes; Leo fez críticas 

relacionando a falta de posicionamento e irregularidades de alguns vereadores ao descrédito da categoria; 

Ângela também salientou a necessidade de melhorias no prédio da Câmara Mortuária, ideou a possibilidade 
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de consulta à municípios que já realizam a coleta seletiva para elaboração do projeto aqui no Município, 

pediu mais respeito, considerando que os vereadores representam a população e concluiu – “vamos lutar 

por um município promissor” e Delcio mencionou oposição sofrida no último ano como ataque a 

democracia e desvalorização ao trabalho da Câmara, defendeu a legalidade do projeto do Código de Ética, 

salientando que as ideias divergentes tem de ser defendidas baseadas no respeito, ética e educação entre 

todos – “a comunidade quer ter orgulho de acompanhar os trabalhos... e não da forma como vem 

acontecendo!”. Espaço de Lideranças: João destacou queixas ao atendimento prestado por servidores no 

CRAS do Município que excluíram diversos munícipes dos cadastros do Governo e denunciou que em 

contrapartida, mesmo estando empregados, estes servidores receberam auxílio emergencial. Leo relatou 

que o correto seria que os panfletos fossem pagos somente após o recebimento dos mesmos. Delcio 

complementou defendendo que nesta primeira sessão ordinária está entregando os panfletos para prestar 

conta do trabalho realizado em 2021 e destacou que desde o período em que o Município ainda era distrito 

de Bom Retiro do Sul, já participa de seu desenvolvimento, sempre dentro da lei e finalizou – “o ano será 

de trabalho e não de denúncias”. Com a palavra, o Presidente Sérgio Cenci fez seus cumprimentos e em 

especial agradeceu a presença seu pai José Luiz Cenci e apoio de sua família nesta importante etapa – 

“espero um dia poder orgulhar meu pai assim como eu me orgulho da carreira dele, um homem íntegro e 

que com certeza deixou sua marca, principalmente aqui no Município de Fazenda Vilanova”, indagou a 

falta de projetos do Executivo para apreciação na sessão observando que os projetos votados nas 

extraordinárias em regime de urgência ainda não foram executados, comentou preocupação de munícipes 

quanto a falta de transparência, pois não sabem ao certo o valor a ser pago pelo asfaltamento a ser realizado 

nas Ruas São Paulo e Florianópolis, disse não concordar que funcionários públicos recebam auxílio 

emergencial e com o mal atendimento à comunidade no CRAS e pediu providências da Administração 

Municipal, defendeu o atendimento das Indicações propostas ao Executivo, relatando ser uma 

desconsideração aos trabalhos do Legislativo a falta de execução das proposições e finalizando elogiou a 

elaboração dos panfletos informativos e pediu contribuições dos  vereadores para a finalização do Código 

de Ética – “ninguém está aqui para atrapalhar, estamos para construir”, destacou, sinalizando que as 

discussões devem trazer soluções às questões abordadas. Assim, nada mais havendo a tratar, o presidente 

invocou novamente a proteção de Deus, deu por encerrada a sessão ordinária, convidando todos a 

participarem da próxima sessão, a ser realizada no dia quatorze de fevereiro de dois mil e vinte e dois, às 

dezoito horas e trinta minutos.  
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